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新华社北京1月11日电 中共中央
总书记、国家主席、中央军委主席习近平
近日对审计工作作出重要指示指出，审
计是党和国家监督体系的重要组成部
分。近年来，审计机关围绕党和国家工
作大局，立足经济监督定位，在促进经

济健康发展、维护国家经济安全、揭示
风险隐患、推动反腐治乱等方面发挥了
积极作用。

习近平强调，新征程上，要以新时代
中国特色社会主义思想为指导，坚持党中
央对审计工作的集中统一领导，聚焦主责

主业，深化改革创新，加强自身建设，着
力构建集中统一、全面覆盖、权威高效的
审计监督体系，不断提高审计监督质效，
以高质量审计监督护航经济社会高质量发
展，为以中国式现代化全面推进强国建
设、民族复兴伟业作出新的贡献。

全国审计工作会议暨全国审计机关
先进集体和先进工作者表彰大会 1月 10
日至11日在北京召开。会上，国务委员
兼国务院秘书长吴政隆传达习近平重要
指示，80个全国审计机关先进集体、45
名先进工作者受到表彰。
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河北日报讯（记者四建磊） 1月 10
日，省军区党委召开十三届四次全体
扩大会议。省委书记、省军区党委第
一书记倪岳峰在会议上强调，要深入
贯彻习近平强军思想，深入贯彻新时
代军事战略方针，扎实推进我省国防
动员和后备力量建设，为打好实现建
军一百年奋斗目标攻坚战贡献河北力
量。省军区政委胡巨民代表省军区党
委常委会作工作报告。

倪岳峰指出，刚刚过去的 2024
年，省军区党委团结带领广大官兵，
深入学习贯彻中央军委政治工作会议
精神，加快建设全面过硬一流省军

区，国防动员和后备力量建设实现新
跃升，为全省经济发展、社会稳定作
出了积极贡献。倪岳峰代表省委、省
政府和全省人民，向省军区和驻冀部
队官兵、民兵预备役人员致以崇高敬
意。

倪岳峰强调，今年是“十四五”
规划收官之年。省军区系统要强化使
命担当，埋头苦干实干，不断提高国
防动员和后备力量建设水平。要全面
贯彻落实新时代政治建军方略，坚决
贯彻军委主席负责制，强化党的创新
理论武装，深入推进政治整训，确保
部队绝对忠诚、绝对纯洁、绝对可

靠。要持续加强练兵备战，坚持战斗
力这个唯一的根本的标准，加紧推进
国防动员建设准备，高标准高质量做
好征兵工作，建强民兵力量，推动
实战演练，加快提高打赢能力。要
深化军地协调联动，更好统筹经济
建设和国防建设，组织动员驻冀部
队和民兵预备役人员积极参与抢险
救 灾 、 乡 村 振 兴 、 维 护 稳 定 等 工
作，助力加快建设经济强省、美丽
河北。要扎实推进双拥共建，认真
落实拥军优属各项政策，关心支持
省军区系统和驻冀部队建设发展，
巩固发展新时代军政军民团结。要

压紧压实管党治党政治责任，建强
各级党组织，从严正风肃纪反腐，
用铁的纪律凝聚铁的意志、锤炼铁
的作风、锻造铁的队伍，坚决完成
党和人民赋予的各项任务。

会议传达了上级军事机关有关会
议精神，表彰奖励了 2024年度省军区
先进单位和个人。

省军区领导仇多清、谢伟，省军
区党委委员，省国防动员办公室、省
退役军人事务厅负责同志，省军区机
关局 （办、委） 副职，上校以上机关
干部，2024 年度受表彰奖励代表等参
加会议。

倪岳峰在省军倪岳峰在省军区党委十三届四次全体扩大会议上强调区党委十三届四次全体扩大会议上强调

深 入 贯 彻 习深 入 贯 彻 习 近 平 强 军 思 想近 平 强 军 思 想
扎实推进我省国防动员和后备力量建设扎实推进我省国防动员和后备力量建设

河北日报讯 （记 者 四 建
磊） 1月 10日，省委常委会召
开扩大会议，传达学习习近平
总书记在二十届中央纪委四次
全会上的重要讲话精神，研究
我省贯彻落实意见。省委书记
倪岳峰主持并讲话。

会议指出，习近平总书记
在二十届中央纪委四次全会上
的重要讲话，充分肯定过去一
年全面从严治党新进展新成
效，深刻分析当前反腐败斗争
形势，对坚决打好反腐败斗争
攻坚战、持久战、总体战提出
明确要求，对深入推进全面从
严治党作出战略部署。各级各
部门要深入学习贯彻习近平
总书记重要讲话精神，始终保
持反腐败永远在路上的坚韧执
着，一步不停歇、半步不退
让，一体推进不敢腐、不能
腐、不想腐，以实际行动忠诚
捍卫“两个确立”、坚决做到

“两个维护”。要坚持用改革精
神和严的标准管党治党，推进
政治监督具体化、精准化、常
态化，巩固深化党纪学习教育
成果，深入推进风腐同查同
治，推动全面从严治党向基层
延伸。要强化全面从严治党主
体责任和监督责任，深化纪检
监察体制改革，优化责任落实
考评机制，以严明的纪律巩固
发展风清气正的政治生态，为
奋力谱写中国式现代化建设河
北篇章提供坚强保障。

会议强调，要深入学习贯
彻习近平总书记对西藏日喀
则市定日县 6.8 级地震作出的
重要指示精神，认真落实中
共中央政治局常务委员会会
议精神，牢固树立全国“一
盘棋”思想，主动以多种形
式帮助灾区开展抗震救灾和
灾后恢复重建。要加强防震
知 识 宣 传 ， 落 实 人 防 、 物
防、技防措施，提高我省防
灾减灾救灾能力。

会议指出，党中央听取全
国人大常委会、国务院、全国
政协、最高人民法院、最高人
民检察院党组工作汇报和中央
书记处工作报告，是坚持和加
强党的全面领导和党中央集中
统一领导的重要制度安排。要
深入贯彻中共中央政治局常务
委员会会议精神，落实坚持和
加强党的全面领导的各项要
求，树立和践行正确政绩观，
坚持干字当头，奋发有为、攻
坚克难，凝心聚力推动高质量
发展。

会议传达学习了全国宣传部长会议精神。会议强调，要深入
学习贯彻习近平文化思想，坚持用党的创新理论凝心铸魂，着力
巩固壮大主流思想舆论，严格落实意识形态工作责任制，广泛
弘扬社会主义核心价值观，深化文化体制机制改革，更好担负
起新时代的文化使命，努力开创全省宣传思想文化工作新局
面。

会议听取了“爱心爸妈”结对关爱工作情况汇报。会议
强调，要深刻认识开展“爱心爸妈”志愿服务的重要意义，
带着感情和责任做好相关工作，完善常态长效机制，充分整
合各类资源，巩固拓展工作成效，促进儿童身心健康、全面
发展。

会议还研究了其他事项。
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近日，在河间市黎民居敬老院，一
位全身瘫痪的老人由于大小便失禁，弄
脏了被褥。副院长宋双爱和护理人员赵
四爱、魏淑沾分工合作，一边给老人翻
身，一边帮老人擦拭。用了将近半个小
时，三人终于帮助老人收拾干净，并为
她换了新的衣服和被褥。

“敬老院里的老人，需要特别地呵
护，有的老人无论是吃饭、锻炼还是睡
觉，都需要哄着。护理人员有耐心、有
爱心，才能干好这份工作。”院长炳印
说，敬老院里全部是五保和低保情况的
老人，他们大多没有子女，护理人员的

悉心照料，让老人们感受到了家人般的
温暖。

近年来，河间市高度重视养老服务
体系建设，不断优化硬件设施的同时，
坚持提升护理人员综合素质，为广大入
住养老院的老人提供更加贴心、优质的
服务，得到了社会各界的广泛认可。为
了丰富老人们的生活，河间市各个敬老
院里还配备了电视房、阅览室、棋牌室
等。每逢节日，敬老院还会组织丰富多
彩的文艺节目，营造快乐祥和的氛围，
进一步拉近护理人员和孤寡老人之间的
距离，让老人们晚年生活更快乐、更安

心。
在河间市民政事业服务中心，院长

齐春涓常常和 60 岁的汤同意老人聊
天。从一开始抵触住敬老院，到现在喜
欢上敬老院，汤同意经历了两个月的时
间。

汤同意因病行走不便，说话口齿不
清。一直照料他起居的老母亲去世
后，汤同意被送到了敬老院。刚入院
时，汤同意十分不适应，一度选择用
绝食来对抗。齐春涓多次做老人的思
想工作，还推着他去敬老院食堂参
观。“我带你看看咱们院的伙食，再转

转咱们院里的环境，如果你觉得饭菜
不可口、环境不好，那我就开车送你回
去。”齐春涓说。

有人陪着聊天，有人帮着洗漱、修
剪指甲、换洗衣物……两个月下来，汤
同意被感动了，他一边比画一边说：“现
在让我回去，我也不回去了。”

孤寡老人孤寡老人 老有所依老有所依
———河间敬老院里的爱心故事—河间敬老院里的爱心故事

本报记者 王汝汀 本报通讯员 钱 伟

本报讯 （记者郭彬 李智
力） 近日，中国绿色食品发
展中心公布了新一批绿色食
品认证，海兴县隆源面粉有
限公司的水饺粉、小麦粉、
多用面粉、颗粒旱碱麦面粉 4
个旱碱麦产品获得绿色食品
认证。截至目前，全市获得
绿色食品认证的旱碱麦产品
达到 15 个，核准产量 10950
吨 ， 涉 及 旱 碱 麦 生 产 面 积
47782亩。

据了解，绿色食品作为安
全、优质的食用农产品及相
关产品的代表，其生产要求
极为严格，必须源自优良生
态环境，遵循绿色食品标准
生产流程，并实施全程质量

控制。
去年以来，我市积极推进

盐碱地综合利用标准体系建
设，发布实施了《黄骅旱碱麦
生产技术规程》《滨海盐碱地水
稻栽培技术规程》《沧州旱碱
麦》等地方标准，建立健全农
产品全程监督管理协作机制，
着力构建区域公用、企业、产
品“三位一体”品牌体系。同
时，绿色食品高质量创新发展
全国技术中心、国家盐碱地综
合利用技术创新中心旱碱麦特
色产业创新园地、中国农科院
农产品加工与营养健康研究院
等在沧州挂牌运行，为沧州旱
碱麦产业高质量发展增添了动
力。

我市新增我市新增44个个““绿色绿色””旱碱麦产品旱碱麦产品
全市获绿色食品认证的旱碱麦产品已达全市获绿色食品认证的旱碱麦产品已达1515个个

岁序更替，华章日新。今天，省政
协十三届三次会议在石家庄开幕。来
自社会各界的政协委员肩负重托、齐
聚一堂，共商发展大计、共谱改革新
篇。我们对大会的召开表示热烈祝贺！

2024 年是中华人民共和国成立
75周年，是实现“十四五”规划目
标任务的关键一年，也是人民政协
成立75周年。这一年，中共河北省
委团结带领全省人民坚决贯彻习近平
总书记重要讲话精神和中共中央决
策部署，推动经济运行稳中向好的
态势更加巩固，京津冀协同发展的
带动效应加速显现，创新驱动发展
的活力持续迸发，深化改革开放的
举措取得实效，人民群众的生活水

平稳步提高，全省高质量发展多点
突破、向上突围，主要经济指标增
速继续高于全国平均水平，多项工
作走在全国前列，许多方面发生令
人鼓舞的可喜变化。

河北经济社会高质量发展取得
的成就，是以习近平同志为核心的
中共中央坚强领导的结果，是全省
上下团结奋斗的结果，也凝聚着广
大政协委员的智慧和汗水。过去的
一年， （下转第二版）
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近年来，沧州经济开发区积极
做好产业人才队伍建设，一方面通
过集中授课、知识竞赛、劳动和技
能竞赛等方式，提升企业内部职工
职业技术素质，一方面围绕高端装
备、生物医药等主导产业引才聚
才，不断优化园区环境，做好教
育、住房等服务保障，确保能够留
才用才。图为在沧州经济开发区的
一家企业内，技术人员正在调试
设备。 殷 实 摄
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